

BERICHT DER CONTROLLING-KOMMISSION

Bericht der Controlling-Kommission zum Jahresbericht 2021 und zur Jahresrechnung 2021 an den Gemeinderat und die Stimmberechtigten:

Als Controlling-Kommission haben wir den Jahresbericht und die Jahresrechnung – ohne die buchhalterische Richtigkeit – auf die Erreichung der festgesetzten Ziele beurteilt.

Unsere Beurteilung erfolgte nach dem gesetzlichen Auftrag sowie dem Handbuch Finanzhaushalt der Gemeinden, Kapitel 2.5 Controlling.

Gemäss unserer Beurteilung entsprechen der Jahresbericht und die Jahresrechnung 2021 den gesetzlichen Vorgaben.

Das Ergebnis der Jahresrechnung 2021 ist sehr erfreulich. Das Budget wurde in einer Zeit erstellt, in welcher die Folgen der Covid 19 Pandemie und die wirtschaftlichen Entwicklung nicht abgeschätzt werden konnten. Die erhöhten Steuereinnahmen sind mehrheitlich auf die juristischen Personen sowie die erhöhten Grundstückgewinnsteuern zurückzuführen. Dies konnten wir auf Basis des damaligen Budgets so nicht erwarten. Auf der Kostenseiten wurde kostenbewusst gewirtschaftet.

Wir empfehlen, den vorliegenden Jahresbericht zustimmend zur Kenntnis zu nehmen sowie die Erfolgsrechnung, die Investitionsrechnung und die Bilanz für das Jahr 2021 zu genehmigen.

Die Controlling Kommission wird auch in Zukunft die Nachhaltigkeit der kommenden Budgets insbesondere unter Berücksichtigung der in Aussicht gestellten Steuerfusssenkung prüfen.

Root, 06. April 2022

Controlling-Kommission Root

Der Präsident:

Jérôme Rüfenacht

Die Mitglieder:

Simon Amrein

Vanessa Christen-Helbling

David Inderkum

Kurt Rindlisbacher